

Schlusskonzert in Neudau



Das (Musik-)Schuljahr 2022/2023 neigt sich dem Ende zu und so lud auch dieses Jahr die Musikschule Bad Waltersdorf wieder zum **traditionellen Schlusskonzert in Neudau** ein.

Musikschuldirektor Mag. Franz Fuchs freute sich, alle Konzertbesucher im vollgefüllten Saal der Lebenshilfe begrüßen zu dürfen. Als **Ehrengäste** waren der **Bürgermeister** aus Neudau, LAbg. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch, **Altbürgermeister** OSR Raimund Pickl, der **Obmann** und die **Jugendreferentin** der **Werksmusikkapelle Borckenstein** Neudau, Philipp Gspandl und Babette Thaler anwesend.



Der **größte** und **herzlichste Gruß** jedoch galt **den jungen Künstlerinnen und Künstlern**, welche ein abwechslungsreiches und **hörenswertes** Konzert boten, das mit **tosendem Applaus** des Publikums belohnt wurde.



Auch dieses Jahr wurde den Schülern, die Ihre **Übertrittsprüfungen** absolvierten Urkunden vom Land Steiermark verliehen:

Übertrittsprüfung in die Mittelstufe:

Paul Gspandl (Trompete), Johanna Pieber (Horn, Klavier), Sarah Zifceac (Klavier), Rahela Zifceac (Akkordeon)

Übertrittsprüfung in die Oberstufe:

Ioachim Todoran (Klavier)

Drei Schülerinnen und Schüler aus Neudau nahmen dieses Jahr am **Landeswettbewerb Prima la Musica** teil, und erhielten als besondere Ehrung für ihre großartigen Leistungen eine **Philharmoniker Münze von der Marktgemeinde Neudau** überreicht:

- **Marie Gmoser (Horn)**, Altersgruppe I (Klasse Mag. Susanne Stachl-Nistelberger), 2. Preis
- **Jennifer Todoran (Tenorhorn)**, Altersgruppe I (Klasse Bernhard Moser MA MA), 1. Preis
- **Leo Pieber (Posaune)**, Altersgruppe II (Klasse Bernhard Moser MA MA), 1. Preis





